



## BON PLAN

**L'EUROPE  
DU NORD D'UN  
COUP D'AILES**

Le printemps, quand les nuits sont courtes et que le soleil brille sur les rives de la mer Baltique, est le moment idéal pour s'envoler à la découverte des capitales des pays du Nord. C'est pourquoi Marco Vasco propose ces escapades vers Stockholm, Helsinki et Tallinn. Construite sur 14 îles, au cœur d'un archipel qui en compte 30 000, la capitale de la Suède est une bonne destination pour un week-end : quartiers branchés, « Millennium tour » sur les traces des personnages créés par Stieg Larsson, ou découverte du palais royal, résidence officielle de la famille royale dont les 7 étages comptent plus de 600 pièces, Stockholm mérite le détour... Un séjour de 4 jours et 3 nuits, à partir de 389 € au départ de Paris en classe Eco. Autre capitale du Nord, Tallinn. Cette cité commerciale, jadis membre de la Ligue hanséatique, fut immensément riche à l'époque médiévale. Son patrimoine est resté intact. La découverte de cette ville peut se faire après une étape à Helsinki, la très branchée capitale de la Finlande. Un voyage de 5 jours et 4 nuits, à partir de 499 € au départ de Paris.

**Marco Vasco (01.76.64.74.90 ; [www.marcovasco.fr](http://www.marcovasco.fr)).**

PAR GUILLAUME DE DIEULEVEULT